



**Mennonite
World Conference**

A Community of Anabaptist
related Churches

**Congreso
Mundial Menonita**

Una Comunidad de
Iglesias Anabautistas

**Conférence
Mennonite Mondiale**

Une Communauté
d'Eglises Anabaptistes



Ressources

Stratégie de la CMM 2025-2031

Suivre Jésus, vivre l'unité, construire la paix.

Notre stratégie pour 2025-2031 est fondée sur notre vision. Notre appel à être une communion mondiale de tradition anabaptiste nous engage à définir des priorités pour notre œuvre et à donner à nos églises les moyens d'avoir un impact sur le monde pour les six années à venir.

La stratégie est la base sur laquelle le personnel et le Comité Exécutif s'appuient pour établir des objectifs opérationnels lors des deux prochaines périodes triennales. Elle a été développée durant deux ans avec la participation du Comité Exécutif, des responsables des Commissions et des Jeunes Anabaptistes, du personnel et des représentants régionaux.

Cet engagement a mis l'accent sur les contextes de plus en plus polarisés dans lesquels les églises témoignent de l'Évangile. Pour notre communion, cela souligne l'importance de nourrir notre identité anabaptiste, de comprendre notre mission comme étant un avant-goût du royaume de Dieu, et de renforcer les liens en encourageant le respect mutuel.

Nous sommes confrontés à un monde où les guerres et les conflits s'intensifient, et où un nombre record de personnes fuient leurs maisons alors que l'urgence climatique devient de plus en plus alarmante. Dans ce contexte, nous pensons que nous devons concentrer nos efforts pour donner aux Églises les moyens d'incarner l'espoir par leurs paroles et leurs actions, en promouvant la paix et la guérison, tout en plaidant en faveur de la justice et de la réconciliation. Cette souffrance, accompagnée d'une vague croissante de discours de haine, de discrimination, d'exclusion et d'oppression, oblige nos églises à entreprendre à la fois des actions pratiques immédiates et une profonde réflexion théologique, alors que nous nous efforçons de démontrer qu'en Christ, « un autre monde est possible ».

Alors que nous commémorons le 500e anniversaire du mouvement anabaptiste, cette stratégie nous rappelle certains principes fondamentaux de notre compréhension de l'Évangile et la manière dont nous vivons notre foi. Palmer Becker a résumé ces principes en trois phrases : « Jésus est le centre de notre foi, la communauté est le centre de notre vie et la réconciliation est le centre de notre action ».

De même, notre stratégie comprend trois domaines clés : qui nous sommes (identité), ce que nous faisons (mission) et comment nous travaillons (approches et méthodes pour remplir notre mission). Nous *suivons Jésus*, le centre de notre foi, guidés par notre tradition anabaptiste. Nous *construisons la paix*, au sens biblique de *shalom*, qui englobe la réconciliation avec Dieu, entre nous et avec la création. Nous *vivons l'unité* en incarnant la réconciliation, la communion que l'Esprit de Dieu permet dans la nouvelle création dont nous sommes partie prenante. Ces

trois éléments sont inséparables les uns des autres, et chacun d'entre eux ne peut être atteint sans les deux autres : *suivre Jésus, vivre l'unité et construire la paix*. Vous trouverez les réflexions bibliques et théologiques qui soutiennent cette stratégie sur le site mwc-cmm.org/taglinetheology-FR.

À la fin de cette période stratégique de 2025 à 2031, nous espérons que nos églises membres seront plus étroitement liées à notre communion mondiale tout en ayant un impact positif dans leurs contextes locaux. Cette stratégie sert d'outil pour atteindre cet objectif. Elle n'englobe pas tout ce que nous faisons, mais met en évidence les domaines auxquels nous souhaitons donner la priorité au cours des six prochaines années.

Stratégie de la CMM 2025-2031

Vivre l'unité

En tant que communion mondiale, Dieu nous appelle à entrer en relation les uns avec les autres et à tisser des liens. L'amour de nos prochains repose sur les liens et les relations ; l'interaction avec les autres nous transforme profondément. Nous voulons être connus comme un peuple qui est uni malgré les différences théologiques, bibliques et sociales.

Résultats attendus :

- Renforcement des relations entre les Assemblées mondiales
- Les églises de la CMM se considéreront comme appartenant à une communion mondiale
- Les églises de la CMM prieront activement les unes pour les autres et se soutiendront mutuellement.



Construire la paix

Notre travail en faveur de la paix implique une réconciliation avec Dieu, les autres et la création. Il exige des racines solides dans les Écritures et dans notre spiritualité anabaptiste. Dans notre monde polarisé, où l'iniquité et l'injustice prévalent, nous aspirons à être un témoignage de réconciliation, d'amour et de justice. Nous pouvons trouver des moyens d'exprimer notre unité qui honorent notre désir d'appartenir les uns aux autres tout en tenant compte des préoccupations climatiques.

Résultats attendus :

- Un soutien concret aux églises marginalisées touchées par la violence, le militarisme et les traumatismes.
- Des ressources fondées sur des principes bibliques et pastoraux solides pour la construction de la paix à l'intérieur et à l'extérieur de l'église.
- Une assistance pour les initiatives de plaidoyer nationales et mondiales.

Suivre Jésus

Dieu nous invite à enraciner notre foi en Jésus, en devenant porteurs de la paix, de la justice et de la guérison de Dieu, afin de rendre visible la présence de Dieu dans le monde. Nous devons répondre d'urgence au besoin de responsables formés qui expriment efficacement notre identité anabaptiste à la suite de Jésus.

Résultats attendus :

- Une identité anabaptiste forte.
- Des ressources accessibles et pratiques.
- Un discipulat profond et transformateur.
- De nouveaux responsables de toutes générations qui s'engagent dans un travail centré sur Jésus.
- Un fonds d'éducation important.